

Sainsbury Wellcome Centre

Ort: London | Vereinigtes Königreich
Kategorie: Universität
Architekt: Ian Ritchie Architects
Fotograph: Grant Smith
Realisierung: 2013
Produkte: 23 x WT.IC650.Lx350
2 x WT.IC650H.Lx350
10 x WT.IC650.Rx350
1 x WT.IC650H.Rx350
3 x Modell WT.IC1300H.Lx310
1 x Modell WT.IC1200H.L+R +400+Extension
1 x Modell WT.IC1125H.M+L +Extension

Location: London | United Kingdom
Category: University
Architect: Ian Ritchie Architects
Photos: Grant Smith
Completion: 2013
Products: 23 x WT.IC650.Lx350
2 x WT.IC650H.Lx350
10 x WT.IC650.Rx350
1 x WT.IC650H.Rx350
3 x Modell WT.IC1300H.Lx310
1 x Modell WT.IC1200H.L+R +400+Extension
1 x Modell WT.IC1125H.M+L +Extension



Im Sainsbury Wellcome Centre ist der neurowissenschaftliche Bereich des University College London angesiedelt. Das maßgeschneiderte, 7 Stockwerke hohe Gebäude wurde gebaut von „Kier construction“ und designed von dem preisgekrönten Unternehmen „Ian Ritchie Architects“. Das Sainsbury Wellcome Centre liegt in Fitzrovia im Kern Londons. Im Rahmen der insgesamt 75 Pfund-Millionen-teuren Entwicklung, wurde Alape beauftragt, eine Serie an maßgeschneiderten Waschplätzen zu entwerfen.

Sainsbury Wellcome Centre is the home of neuroscience at University College London. The purpose – designed, seven-story building was built by Kier construction and designed by award-winning firm Ian Ritchie Architects. Located in Fitzrovia central London, the Sainsbury Wellcome Centre at University College London has commissioned Alape to design a series of nonstandard bespoke basins throughout their unique £75 million development.



Dank Alape's Fachkompetenz wurden spezifische Waschplätze entwickelt, die den individuellen Anforderungen des jeweiligen Bereiches gerecht werden. Insgesamt stattete Alape das Gebäude mit 41 maßgeschneiderten Waschplätzen aus.

Alape's expertise allowed to create custom products in accordance with the individual requirements for each area of this development. Alape fitted 41 nonstandard bespoke washstands throughout the development.



Jeder Waschplatz ist unterschiedlich breit. Die Armaturen wurden je nach Waschplatz unterschiedlich montiert (rechts/links/Wandauslauf). In den Waschplätzen sind entweder ein oder zwei speziell-gebürstete rostfreie Stahl-Entsorgungsklappen integriert.

Each washstand varies in width. Fittings are placed differently (right/left/wall-mounted). Washstands integrate either one or two singular brushed stainless steel disposable flaps.



Das markante, matt-blaue Finish zieht sich durch alle Waschräume, die im Rahmen dieses Projektes durch Alape ausgestattet wurden. Alape's große Auswahl an Farb- und Obeflächenvarianten ermöglicht es jedem Planer und Designer, seine individuellen Vorstellungen umzusetzen. Jedes Alape-Produkt ist individualisierbar und kann je nach Vorgabe und Möglichkeit des Projektes maßgeschneidert angefertigt werden, wie hier im Sainsbury Wellcome Centre des University Colleges London.

The colour selected across all cabinets for the project was a blue matt finish. Alape's offering in colour, finishes and materials allows any planner or developer a large degree of creative freedom. Breadth and customisation exists across all of Alape's products, making them appropriate for any bespoke project, like that of Sainsbury Wellcome Centre at University College London.

Alape GmbH
Am Gräbicht 1-9
D-38644 Goslar

Postfach 2812
D-38628 Goslar

Tel +49(0)5321.558-0
Fax +49(0)5321.558-400
E-Mail info@alape.com

www.alape.com

Credits: © Grant Smith

Dornbracht Group
Premium Solutions for Interior Architecture